

# Airport: Ministerien reden

**Freilassing.** Auf lokaler Ebene scheinen die Fronten beim Dauerbrenner-Thema Fluglärm weiter maximal verhärtet zu sein. So lässt sich wohl ein Schlagabtausch deuten, den sich die Schutzverbands-Vorsitzende Bettina Oestreich und der Salzburger Bürgermeister

Bernhard Auinger Anfang März im ORF-Radio lieferten. Neue Entwicklungen auf höherer Ebene werteten Oestreich und Bürgermeister Markus Hiebl im August hingegen als Erfolg: Beide Verkehrsministerien stehen nun im direkten Austausch. – fre